



Les 5è au musée de la BD

publié le 26/11/2022 - mis à jour le 07/02/2023

Descriptif :

Les élèves de 5è ont passé une journée entière au musée de la BD pour une immersion dans le monde merveilleux du 9è art.

Les élèves de 5è ont passé une journée entière au musée de la BD pour une immersion dans le monde merveilleux du 9è art. Le programme de la journée était chargé :

D'abord, un atelier « OUBAPO » (ouvroir de bande-dessinée potentielle) pour développer son esprit créatif « sous contrainte » (nous tenons à préciser qu'aucun adolescent n'a été maltraité pendant la réalisation de cet atelier).

Ensuite, pique-nique (scronch, slurp, miam), récréation au soleil sur l'esplanade devant le musée (Yahou !) et petit instant de relaxation avant la suite (OOOOmmmm....).

Les élèves ont alors visité le musée, de façon libre, mais avec pour mission de glaner des informations afin d'enrichir leur journal.

Enfin, ils ont participé à un atelier « dessin de personnage », pour tâcher d'en finir avec les bonhommes bâton, les sourires en parenthèse et les cheveux en coups de crayon aléatoires. Ambiance studieuse, comme en témoignent les rares photos sauvées lors de l'expédition.

Les connaissances et techniques acquises ont été consignées dans les « journaux de découvertes littéraires et artistiques », et seront réemployées à plusieurs reprises au cours de l'année pour élaborer des créations autour des œuvres lues (faire des galeries de personnages, des strips pour résumer un livre, des portraits pour exprimer les émotions...).

Cette sortie a été entièrement financée grâce au dispositif Collège et patrimoine. Nous en remercions vivement le département de la Charente.

Portfolio

